



Colombia considera una intervención sin precedentes en las tarifas de los oleoductos

Reuters 21 de mayo de 2020



FOTO DE ARCHIVO: El logo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) de Colombia

BOGOTÁ (Reuters) - El Gobierno de Colombia podría llevar adelante una intervención sin precedentes en las tarifas de los oleoductos...

Las empresas petroleras privadas del país se han visto muy afectadas por la caída de los precios en medio de una crisis mundial causada por la propagación del coronavirus.

La Asociación Colombiana de Petróleo (ACP) se quejó recientemente de las excesivas tarifas de transporte por los oleoductos...

"El Gobierno sí está considerando una intervención en las tarifas", dijo el presidente de la ANH, Armando Zamora...

La ACP rechazó en abril una oferta de financiación de los costos de transporte por los oleoductos y aseguró que sólo conduciría a mayores costos más adelante.

Cenit ofreció a los productores pagar la mitad de la tarifa durante mayo y junio, un periodo de gracia durante julio y agosto...

Zamora aseguró que una intervención de tarifas sería legítima, pero advirtió que encontraría resistencia. "Habrá repercusiones", señaló.

Aunque Zamora no especificó quién podría emprender acciones legales, un portavoz de la ANH dijo que los operadores que habían acordado contratos con Cenit han considerado la posibilidad de entablar demandas.

El Ministerio de Energía de Colombia confirmó a Reuters que está examinando cómo se calculan las tarifas de los oleoductos. En tanto, Zamora aseguró que el desarrollo de los pilotos de fracking avanza a pesar del impacto de COVID-19...

La extracción comercial de petróleo y gas de yacimientos no convencionales por la técnica de fracturación hidráulica, actualmente prohibida en Colombia, es objeto de una larga disputa judicial. Se ha permitido que los proyectos pilotos avancen mientras el más alto tribunal administrativo del país examina el caso.

(Información de Oliver Griffin; editado en español por Luis Jaime Acosta y Javier Leira)



Iniciar la conversación

Inicia sesión para publicar un mensaje.

Finanzas Bloomberg Economía de EEUU no ayudaría en Guerra Fría con China: N. Smith

Noticias Reuters Estudios Universal Orlando de Comcast reabrirá parque el 5 de junio

Noticias Agencia EFE El Texas sube un 1,28% y llega a nivel más alto desde marzo con mayor...

Finanzas Digital Trends Firefox Reality llega a los Hololens 2 y a la Microsoft Store

Finanzas Digital Trends Cuidado si eres suscriptor de Netflix y no te conectas nunca

Buscar cotización

Vistos recientemente Tu lista está vacía.

Otras historias



China quiere dominar el mundo y acabar con EEUU | Opinión



La ciencia lo confirma: el núcleo de la Tierra está girando



Familia encuentra casi un millón de dólares en mitad de la carretera



Cuando la sentencia de muerte te llega por videoconferencia de Zoom



La amenaza de 4 millones más de contagiados en Estados Unidos



Dudas sobre el famoso 'modo oscuro': ¿es un engaño?



Ya no podrás servarte tú mismo el refresco en McDonald's



En este anuncio solo salen frutas, pero ha sido censurado por ser demasiado sexual



¿Necesitas mejorar tu espacio de trabajo en...